



1. 表彰

- 2月7日(火)の伊丹市学校保健研究協議大会において摂陽小学校は、今年度も兵庫県歯科医師会より「令和4年度兵庫県学校歯科保健優良校」として表彰されました。



- 先日、今年度の伊丹市教育委員会賞ならびに伊丹市優良児童・生徒顕彰被表彰者が決定されました。

伊丹市優良児童・生徒顕彰被表彰の顕彰基準は、漢字検定・英語検定・日本語検定の3級以上、数学検定の5級以上および珠算検定・暗算検定の1級以上です。

また、伊丹市教育委員会賞表彰の顕彰基準は、全国大会または近畿大会において入賞、県大会において優勝です。

令和4年度 伊丹市優良児童・生徒顕彰受賞者

- 6年 N・M さん (<漢字検定> 3級) その後、準2級も合格
- 5年 T・O さん (<英語検定> 3級)

- 「家族への思いを届けよう プロジェクト2022」入選者

<伊丹モラロジー事務所賞> 6年 M・H さん

<伊丹モラロジー事務所賞> 5年 F・A さん

※なお、摂陽小学校も学校をあげて取り組んだことに対して「学校奨励賞」をいただきました。

賞をいただいた2人のお手紙を紹介します。



お母さんへ

いつも本当に大変な家事をしてくれてありがとう。家事は、学校で勉強することと違って朝早く起きてごはんを作って、洗い物、せんたく。全てやってくれてありがとう。そして、お母さんのお腹から生まれて赤ちゃんだったけど赤ちゃんは、まだ一人で生きられないから見捨てる親も少しはいるけど、ぼくを赤ちゃんから育ててくれてありがとう。!

H より

お母さんへ

いつも本当にありがとうございます。私は、お母さんのおかげでいまの生活が楽しいです。仕事して、しかも保育士の仕事をしているので、すごくつかれていると思います。でも、家のことをしてくれたりして、とても尊敬しています。そして、「お母さんってすごいな」と思ったし、これからはそんなお母さんでいてほしいなと思います。これからもよろしくお願いします。そしていつもありがとうございます。

A より